

JUEVES, 12 DE FEBRERO DEL 2009

NÚMERO 42.148 :: AÑO CXXVII :: 1,10 € :: D. legal C-1821-96 :: ISSN 1888-5160 :: www.lavozdegalicia.es

MÁXIMA 14° MÍNIMA 7°

EDICIÓN A CORUÑA

Rajoy rompe también todas las relaciones con el ministerio mientras su titular siga al frente

El PP recusará al juez Garzón tras saberse que estuvo en una cacería con el ministro de Justicia

El ministro de Justicia, Mariano Fernández Bermejo, admitió ayer que estuvo en una cacería con el juez Garzón un día después de las primeras detenciones de imputados en la trama de corrupción. El PP anunció que recusa-

rá al magistrado. Anoche se supo que la cacería fue organizada por un miembro del PP de Torres (Jaén), quien dijo que invitó a Garzón a última hora al enterarse de que estaba en el pueblo, del que es natural. » 2 a 5

«Voy al campo a disfrutar, no a llevarme los problemas», dice Bermejo, que reconoce que estuvo en una montería con el magistrado

Bruselas expedienta a España por obras hechas en Galicia con fondos de la UE y abandonadas

La Oficina Europea de Lucha contra el Fraude (OLAF) ha abierto un expediente para esclarecer qué ha ocurrido con una docena de obras en Galicia pagadas con fondos europeos y que se encuentran cerradas o están en ruinas por falta de uso. Según fuentes del organismo, si se demuestra el mal uso de los fondos lo normal es exigir su devolución. Bruselas descarta averiguar la actuación de los responsables de cada proyecto, por haber prescrito. » 6



Alrededor de las diez de la noche, los artificieros de la Armada, con la ayuda de una grúa, rescataron la pieza de unos ochocientos kilos | CÉSAR QUIAN

Hallan en la laguna de Mera un blanco aéreo móvil de los usados en maniobras por cazas y buques de guerra

La Armada y la Guardia Civil rescataron ayer de la laguna de Mera, en Oleiros, un artefacto de unos ochocientos kilos de peso que al parecer pertenece a las Fuerzas Armadas españolas. El operativo para retirar la pieza, de cuatro metros y medio de largo, obligó

a acordonar la zona durante cinco horas. Poco antes de las diez de la noche, los artificieros de la Armada, con la ayuda de una grúa, izaron la pieza, que según las primeras hipótesis podría haber sido lanzada desde un avión durante un ejercicio de tiro. » 16

SOCO!
VIERNES 13
1ª concentración DJ'S
ENTRADA GRATUITA

Próximo VIERNES, día 20
Orquesta OLYMPUS

El gobernador del Banco de España aboga por abaratizar el despido y reducir el subsidio de paro

Un día después de que Zapatero dijera que no se abaratirá el despido, el gobernador del Banco de España, Fernández Ordóñez, ha criticado la prestación por desempleo porque desincentiva la búsqueda de trabajo. » 48

■ DE SOL A SOL ■

Un plus polémico

La legislatura del Parlamento gallego se cierra sin que ninguno de los tres grupos de la Cámara haya movido un dedo para que se debatiese la supresión del polémico plus de los altos cargos. Parece que quienes controlan el legislativo ven una intromisión en las iniciativas populares, aunque vayan avaladas por miles de gallegos. » 13

GALICIA
Los tres partidos cierran la legislatura sin atender la petición de retirar el plus de altos cargos, avalada por 19.000 firmas » 9

ELECCIONES
El PP planta a PSOE y BNG en la reunión para planificar el debate de los candidatos en TVG » 10

ENTREVISTA
ALBERTO NÚÑEZ FEIJOO, candidato del PP a la presidencia

«La Xunta confunde dignidad y lujo» » 8

TRÁFICO
Muere un joven al volcar su coche a la salida de un túnel en la AP-9 en Pontedeume » 15

FÚTBOL
Situación desesperada del Valencia, obligado a pagar hoy cuarenta millones de euros » 40

Hiddink cobrará ocho millones por temporada por entrenar al Chelsea y a la selección rusa » 39

La Voz de A Coruña
El Ministerio de Fomento financió desde el 2007 la ampliación de seis aeropuertos con menos tráfico que Alvedro » 13

Set de fuentes Pyrex
Bol pequeño
de lunes a viernes

Móvil Nokia 5610
de lunes a sábado